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現地見学編

みんなでつくる紫金山公園プロジェクトでは、
これまでのワークショップの中で公園の魅力や
課題、してみたいことについて、参加者の皆さんと
意見交換をしてきました。今回、魅力や課題を
実際に見て共有するために現地見学会を行いました！

現地見学会では 3 つのコースに分かれて、公園を
歩きながら意見交換をしました。コースには普段
なかなか訪れないような場所も多く、新鮮な
気持ちで公園を見ることができました。コースの
途中では吹田市立博物館、釈迦ヶ池土地改良区、
紫金山みどりの会、吉志部神社の方からとても興味
深いお話を聞くこともできました

現地見学会の後は親睦会！みんなで一緒に
食べて、遊んで、親睦を深めることができました。

・開催日時：令和６年４月 13 日（土）10：00 ～
・参加人数：34 名（うち、お子さん 6 名）

現地見学会を行いました！

吉志部神社の歴史を

教えてもらいました！

出発前にみんなで

レッツゴー！

みどりの会のみなさんの

活動を見せてもらいました！

見つけた魅力や
課題を共有！

みんなで記念写真！

親睦会では
豚汁やゲームを
楽しみました♪
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発行：吹田市土木部公園みどり室（担当：姫井・武川）
TEL：06-6834-5364　　mail：dousei-kouen@city.suita.osaka.jp

ご意見はこちらに
お寄せください！

おおやぶ 

大藪先生からのコメント

Instagram やってます！
【公式】紫金山公園
「みんなでつくる紫金山公園プロジェクト」

現地で見つけた公園の魅力や課題

お花見の穴場！居心地の
良さを発信すると良いかも

公園の魅力 課題や要望

池を見渡せるスポット！

小さな子どもが遊びやすい
ステキな広場

自然と歴史のある
幼児の遊び場

池側に通り抜ける道が欲しい

すべり台が立ち入り禁止に
なっていて使えない

散策路の杭が古く
なっている

園路や階段を
歩きやすく

案内板の更新。車いすで
進めないところに看板。

窯があった場所で実物が
見れたら良さそう

坂が急すぎる

釣りができる
ようになると良い

広場とトンネルを
まっすぐつなぐ

トンネルの
照明を LED に

自転車を止める場所が
分からない

自動販売機が欲しい

博物館への看板が
分かりにくい

道路がどうなるのか
気になる

ピンク火山灰層を
どうにか保存できないか

ベンチと日かげが欲しい

池を眺める雰囲気づくり

休憩スペースをきれいに

通れたら良い！つなげる
場合は自然にも配慮

ゴミ箱がゴミでいっぱい
になっている

コバノミツバツツジ

ボランティアで管理をしている
みどりの会の方々がステキ！

林の中は涼しい。
落ち葉で遊べそう。

大きな木がある

皆さんで公園を歩いて魅力や課題を再発見し、また、その結果を共有することができ大変
良かったと思います。南側のエリアは「みどりの会」の皆さんによる取組が続けられており、
魅力的な里山が保全されていました。また、公園内の史跡は大変価値のあるもので、これらを
うまく紹介し PR することも大事だと改めて感じました。一方で、ゴミなどの課題もたくさん
見つかり、これらにも対処していく必要があります。

今回見つかった魅力を守っていくためには、
これまでの活動を維持していくとともに新しい活動にも
チャレンジし、次の世代にも公園に興味を持ってもらう
ことが重要です。

そのためにどのようなことをすればよいか、引き続き
皆さんと考えていけたらと思います。

土や落ち葉で歩きやすい

道が木陰で気持ち良い

農園にレンゲが咲いていた


